

Vos questions / nos réponses

Addiction aux jeux d'argent

Par [admin](#) Postée le 03/10/2014 06:49

Je vous pose cette question dans le cadre de mon mémoire de recherche sur l'addiction aux jeux de hasard et d'argent.

Je me demande s'il existe une différence entre addiction et dépendance ?

Pourriez vous me conseiller sur des ouvrages ou des article sur ce sujet.

Je vous en remercie d'avance

Mise en ligne le 03/10/2014

Bonjour,

Il existe de nombreuses définitions des termes "dépendances" et "addictions". Vous pouvez par exemple vous reporter à la définition que propose la Mission interministérielle de lutte contre les drogues et les conduites addcitives (Mildeca) [ici](#).

Si vous souhaitez des ressources supplémentaires en terme de documentation ou d'ouvrages sur le sujet, nous vous conseillons de vous rapprocher de l'ANPAA (Association Nationale de Prévention en Alcoolgie et Addictologie) de votre département. Vous trouverez leurs coordonnées sur notre site drogue-info-service.

Cordialement.
